
Anfrage an den Bürgermeister 
gemäß § 29 Abs. 1 BbgKVerf sowie § 12 Abs. 1 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Steinbrück, 

 

Die Errichtung einer dritten Grundschule wird noch Zeit in Anspruch nehmen. Klar ist allen 

Beteiligten in der Entscheidungsfindung, dass Bedarf besteht. 

Für die Eltern der Storchenschule wird darüber hinaus deutlich, dass an einer dritten Grund-

schule dringender Bedarf besteht. Naturwissenschaftliche Räume stehen schon seit längerer 

Zeit nicht mehr nur allein für den Fachunterricht zur Verfügung. Die Schülerzahlen sind be-

kanntermaßen gestiegen. Die Hortbetreuung musste bereits durch die Errichtung von Con-

tainern sichergestellt werden. 

 

In diesem Zusammenhang wird die Verwaltung gebeten, bis zur nächsten Gemeindevertre-

tungssitzung am 26. Oktober 2021 die Belegungspläne beider Grundschulen zu ermitteln, um 

erkennen zu können, ob mindestens in der Storchenschule eine Überbelegung stattfindet.  

 

D.h. die Bitte an die Verwaltung konkret: Was sind die geplanten Kapazitäten an Schülerzah-

len, wie ist Auslastung aktuell und wie ist das Verhältnis diesbezüglich im Vergleich der bei-

den Grundschulen in Schöneiche? 

Sofern eine Überbelegung stattfindet, wird gebeten, einen Vorschlag zur Entlastung der 

Schulen vorzulegen. 

 

Vielen Dank! 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Eva Pankow 

Mitglied der Gemeindevertretung 

 

 

Schöneiche bei Berlin, 03.10.2021 


